



„Jeder Spinner fährt 'nen Manta, jeder Dödel Jaguar, nur Genießer fahren Fahrrad und sind immer schneller da!“

Das habe ich vor über 25 Jahren geschrieben, und es ist heute noch genau so aktuell wie damals. Ganz ehrlich: Ich fahre heute sogar noch mehr Rad. Hauptsächlich in Leipzig, meiner Lieblingsstadt, in der ich geboren bin und nach wie vor lebe.

Als Kind war ich mit dem Leipziger Thomanerchor sehr viel unterwegs. Wir sind rund um die Welt gereist und haben den Leuten Bach vorgesungen, auch in Japan. Das war ein Flash: grüne Dachgärten auf Hochhäusern, Türen, die automatisch auf und zu gingen und – daran erinnere ich mich glasklar, weil es mir so unwirklich vorkam: Mit dem Fahrrad war man in Tokio schneller als mit dem Auto. Das ist heute bei uns genauso und deshalb gibt es für mich ein klares Lieblingsfortbewegungsmittel. 200 Jahre alt und en vogue wie nie zuvor! Fahrradfahren ist pure Lebensqualität. Das weiß ich ganz genau, denn davon kann ich seit über einem Vierteljahrhundert ein Lied singen: **Nur Genießer fahren Fahrrad und sind immer schneller da!**

Viel Spaß und setzt ein Zeichen bei der 10. Runde STADTRADELN!

Sebastian Krumbiegel

Sänger der Prinzen und
Fahrradfreundlichste Persönlichkeit 2017

Wann wird geradelt?

Bereits zum achten Mal beteiligt sich die Stadt Waiblingen vom 22. Juni bis 12. Juli 2017 an der bundesweiten Kampagne "Stadtradeln". In diesem Jahr unterstützt die Initiative RadKULTUR des Verkehrsministeriums Baden-Württemberg erstmals Kommunen in Baden-Württemberg bei der Teilnahme.

Auftaktveranstaltung am 22. Juni 2017 auf dem Rathausplatz in Waiblingen

Ab 13 Uhr gibt es einen kostenlosen Radcheck und **ab 16.30 Uhr** bietet die IKK einen „Verpflegungsstand“ mit leckeren Dingen an.

Gegen **17.30 Uhr** richtet **Oberbürgermeister Andreas Hesky ein kleines Grußwort an das Starterfeld** und gibt diesem das Startsignal. Gemeinsam wird das Peloton gegen **17.45 Uhr** auf die vom ADFC geführte Tour starten.

Abschlusstour am 12. Juli 2017

Los geht's um **17.30 Uhr** auf dem Rathausplatz.

Also gleich anmelden unter:
www.stadtradeln.de/radlerbereich/

Wo gibt's Infos?

Alle weiteren wichtigen Infos zu Anmeldung, Online-Radelkalender, Ergebnisse und vieles mehr unter:

www.waiblingen.de/Stadtradeln
www.stadtradeln.de/waiblingen/
www.facebook.com/stadtradeln

Haben Sie noch Fragen?

Telefon: 07151 5001-3261
E-Mail: umwelt@waiblingen.de



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima · Runde 10



Waiblingen ist dabei!
von 22. Juni bis 12. Juli 2017

Worum geht's?

Radeln Sie in drei Wochen möglichst viele Kilometer – egal ob beruflich oder privat, Hauptsache CO₂-frei unterwegs! Das Klima-Bündnis prämiiert die fahrrad-aktivsten Kommunalparlamente und Kommunen, zudem winken Auszeichnungen und attraktive Preise durch die Stadt Waiblingen und die Sponsoren.

Wer kann teilnehmen?

KommunalpolitikerInnen und BürgerInnen der Stadt Waiblingen sowie alle Personen, die hier arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen.

Wie kann ich mitmachen?

Bilden Sie rechtzeitig vor dem dreiwöchigen Radel-Event ein Team oder treten einem Team bei und melden sich online an. Danach wird losgeradelt und die Radkilometer werden einfach im Online-Radelkalender unter www.stadtradeln.de oder per STADTRADELN-App eingetragen.

Bitte beachten Sie auch die Sonderaktion RadPENDLER BW.

Übrigens

Das STADTRADELN feiert dieses Jahr Jubiläum: 2017 findet die Kampagne zum zehnten Mal statt. Zudem ist 2017 für das Fahrrad ein ganz besonders Jahr:

Vor exakt 200 Jahren wurde es durch Karl Freiherr

von Drais in Mannheim erfunden. Auch dieses Jubiläum wird beim STADTRADELN gefeiert!

200 JAHRE
FAHRRAD
Stadtradeln
RUNDE 10

Beim STADTRADELN



... sind Sie clever mobil, denn Radfahren bringt Sie schnell voran, spart Geld, macht Spaß und hält Sie fit.

Stadtradeln ist die vom Klimabündnis entwickelte Kampagne zur europäischen Mobilitätswoche. Die Aktion dient der Förderung des Null-Emissions-Fahrzeugs Fahrrad im Stadtverkehr. Beruflich und privat sollen möglichst viele Kilometer geradelt werden.

Fahrradfahren ist aktiver Klimaschutz, so vermeidet jeder gefahrene Kilometer 144 gr. CO₂. Natürlich ist Radfahren auch gesund – es stärkt den Kreislauf und die Muskulatur, baut Stress und Kalorien ab und macht in der Regel viel Spaß. Die Aktion wird vom Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gefördert.

Das Klimabündnis ermittelt zum Abschluss nicht nur die fahrradaktivste Kommune mit den meisten Kilometern und den meisten Kilometern pro Teilnehmer, sondern auch jene mit dem fahrradaktivsten Kommunalparlament und den besten Stadtradel-Star.

Teilnehmen können alle, die Lust aufs Radeln haben. Einzelradler, -radlerinnen melden sich in einem bereits eingetragenen Team oder in einem neuen Team an.

Wer mitradelt, engagiert sich nicht nur für die Umwelt und für sein Wohlbefinden, sondern hat die Chance auf zahlreiche Preise. Sie reichen von Dampfreiniger über Mehrzwecksauger bis hin zu Gutscheinen der beteiligten Fahrradhändler. Als Sonderpreis wird unter allen Teilnehmern ein mobiler Reiniger der Firma Kärcher verlost.

Unterstützt wird das Stadtradeln 2017 von:

KÄRCHER

